

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

21.02.2014

Metrobuslinie Arabellapark – Berg am Laim – Michaelibad – Neuperlach prüfen

Antrag

Die Buslinie 185 wird bis zum U-Bahnhof Michaelibad verlängert und mit der Buslinie 199 zur neuen Bustangente 185 Arabellapark – Neuperlach verknüpft, so dass die Fahrgäste eine umsteigefreie Anbindung an die U5/U7 am Michaelibad und an die U2 an der Josephsburg erhalten. Die Busse der Linie 195 wenden am Michaelibad.

Begründung:

Seit der Umsetzung des Top-Bus-Projektes wurden mit längeren Buslinienführungen und mit dem Konzept der Metrobusse große Erfolge erzielt, weil zum einen damit neue Direktverbindungen geschaffen werden und zum anderen das Konzept der Metrobusse die Übersichtlichkeit für die Fahrgäste erhöht, weil sie beim Metrobusstandard mit direkten Linienführungen und einem einheitlichem Standard rechnen können.

Wie auch der X30 hätte dieser neue Metrobus 185 Arabellapark (U4) – Berg am Laim (S-Bahn) – Josephsburg (U2) – Michaelibad (U5/U7) - Ostpark – Neuperlach Zentrum (U5/U7) ein großes Potenzial U-Bahnen zu entlasten und Tangenten im ÖV zu stärken. Die Linie verbindet die Stadtteilzentren Arabellapark und Neuperlach Zentrum mit dem S-Bahnhof Berg am Laim. Aufgrund der hohen Bedeutung der Tangentiale sollte die neue Buslinie 185 auch abends und an Wochenenden verkehren sowie tagsüber auf Metrobus-Standard mit 10-Minuten-Takt verdichtet werden.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher

Sabine Nallinger
Herbert Danner
Lydia Dietrich
Mitglieder des Stadtrates